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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １ 

令和 ５年 ５月 ２４日 

午前・午後 １時 ００分    

議会名 令和 ５年 第 ２回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １８ 番     鶴見義明 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．ＧＩＧＡスクールの現状

について 

（１）これまでの成果と課題

について 

 

（２）ＧＩＧＡスクールにお

ける教職員のあり方につい

て 

 

 

 

 

 

 

（３）中教審答申の「令和の日

本型学校教育」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 本格的にＧＩＧＡスクールが始まり約２年たち

ましたが、これまでの成果と課題についてお聞

きします。 

①教職員の負担感について「大いに負担・少し負

担」をあわせ約６４％というのが過去の答弁でし

た。直近の現状についてお聞きします。 

②ＩＣＴ支援員の配置について加配されているので

しょうか。現状についてお聞きします。 

③毎年実施しているという「教員のＩＣＴ活用指導

力チェックリスト」の直近の調査結果についてお

聞きします。 

 

①「健康面を含め、ＩＣＴが児童生徒に与える影響

にも留意することが必要」とありますが、与える

影響とはどの様なものと考えていますか。 

②「養成・研修全体を通じ、教師が必要な資質・能

力を身に付けられる環境の実現」とありますが、

具体的な研修等の実施についてお聞きします。 

③「個別最適な学び」が「孤立した学び」に陥らな

いように「協働的な学び」を充実することも重要

とありますが、「協働的な学び」についてどのよ

うに考えていますか。 
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２，教職員の働き方改革につ

いて     

 

 

 

 

 

 

３，５類移行後の新型コロナ

ウイルス感染症対策につい

て 

（１）市民への対応について 

 

 

 

 

 

 

 

（２）学校における対応につ

いて 

①教職員の週平均の勤務時間について、直近の現状

をお聞きします。 

②勤務時間削減のためにどのような取り組みをして

いますか。 

③中途退職や休職者が増えているようですが、市の

現状はいかがでしょうか。 

 

 

 

 

 

①５類移行後、大幅な対応の見直し・緩和がされた

が、変更点の概要をお聞きします。 

②感染者や自宅待機者等、市民に対応してきた支援

について、今後はどのようになるのでしょうか。 

③医療専門家たちの中には、第９波もあり得ると予

測しているようですが、市としてその際の対応準

備はできていますか。 

 

①マスクの着用等の規制が緩和されていますが、今

後の感染防止対策は、どのように児童・生徒に指

導していますか。 

②本人や家族が感染した場合の登校条件はどのよう

になっていますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


